

## Prix Reconnaissance 2019 de la SQEP

Cette année, la Société québécoise d'évaluation de programme (SQEP) a eu le privilège d'accueillir un invité de marque pour son 28e colloque annuel. Lors de l'évènement, la SQEP a tenu à souligner la contribution extraordinaire de cette personne au domaine de l'évaluation de programme.

En effet, sa grande expérience en tant que consultant dans le domaine de l'évaluation, sa notoriété en tant que praticien, théoricien et auteur prolifique dont plusieurs ouvrages phares dans le domaine, a su influencer la pratique de plusieurs d'entre nous.

Ancien président de l'Association américaine d'évaluation et récipiendaire de prix prestigieux, la SQEP ne pouvait que profiter de l'occasion de la présence de cet évaluateur de renommée internationale pour lui remettre son prix Reconnaissance.

Ce prix souligne la contribution exemplaire du lauréat au développement de l'évaluation de programme dans l'un ou l'autre des domaines suivants:

- la réalisation d'études d'évaluation
- la publication d'un livre ou d'un article les activités de formation et perfectionnement
- la participation active dans la vie d'une association professionnelle comme la SCÉ ou la SQÉP
- l'organisation d'un congrès ou d'un colloque

Nous pouvons facilement conclure que notre récipiendaire a contribué grandement à l'ensemble de ces domaines et c'est pourquoi, cette année la SQEP tenait à remettre ce prix à Micheal Quinn Patton. Merci, M. Patton pour votre grande contribution et votre présence au 28e colloque annuel de la SQEP.

Martin Dorion  
Président de la SQÉP